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本报9月11日讯(通讯
员 李德彬 ) “市政府
成立电力工作领导小组，
由市长担任组长，常务副
市长担任常务组长、各部
门为成员单位。办公室设
在供电公司，直接向领导
小组汇报工作。”9月1日
下午，乐陵市委副书记、
市长樊廷雷带领市府办、
公安局、国土局、规划局、
执法局、调研室6个部门
领导莅临供电公司督导
调研工作，对电力事业发
展、电网建设等重点工作
进行专题研究部署。

调研期间，樊市长一
行先后到供电公司客户

服务中心、调控中心进行
现场调研，就优质服务、
电网运行等具体情况进
行了详细了解，并与公司
班子成员进行了交流座
谈。座谈会上，乐陵公司
经理曹清涛详细汇报了
2016年电网建设、安全生
产、优质服务3个方面的
工作情况，认真分析了线
路规划、土地征用、民事
协调、树障清理、客户隐
患排查治理5个方面的问
题和建议。

樊市长对公司工作
表示肯定，对多年来公司
对地方经济发展做出的
突出贡献表示感谢。

乐陵>>

市政府成立领导小组协调电网建设

8月30日，武城县供
电公司为两位光伏发电
客户办理了发票代开“一
站式”结算，用户仅需在
电费结算清单上签字确
认，即可安享发电收益，
省去了往返税务部门的
时间。

本报通讯员 张琦
杨加明 郑智慧 摄

9月1日，国网乐陵市供电公司
对市政府用电设施开展隐患排查治
理。为迎接枣博会的到来，自8月中
旬开始，国网乐陵市公司在全市范
围内开展了重要电力客户用电安全
隐患排查治理工作。通过排查治理，
从源头上防止电力安全事故的发
生，实现用电安全风险的可控、能
控、在控，确保电网安全可靠运行。

本报通讯员 高有联 摄

本报9月11日讯 8月29日，国
网平原县供电公司组织彩虹党员服
务队深入各乡镇小学对学校的电力
设施进行“体检”，全面消除安全隐
患，确保开学后学生安全用电，这是
该公司倾情服务“开学季”的一个剪
影。

为保证新学期师生安全用电，
该公司服务队队员提前深入辖区各
中小学、幼儿园开展安全检查。检查
中，工作人员重点对学校供电电缆、
变压器、表箱等进行仔细检查，对发
现的隐患及时消除;在学校教室走
廊、画廓等醒目的地方，张贴《安全
用电常识》、《安全用电宣传画》、《安
全用电指南》等内容，增强师生安全
用电意识，为师生提供一个安全和
谐的用电环境。 (孙延飞)
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倾情服务“开学季”
安全隐患排查 “一站式”服务

在枣博会现场，不
少外地中小企业慕名而
来寻觅商机，他们分别
来自新疆、青海、沧州、
济南等不同城市，参会
的主要目的也是为了来
招代理、觅商机。

云南昆明胡友制品
厂推出的古法黑糖受到
不少参观者的青睐，记
者在展台前停留的几分
钟内，就有十几个人前
来咨询产品的相关情
况。据公司负责人介绍，
他们不仅有原味黑糖、
玫瑰黑糖、老姜黑糖和
桂花黑糖这几种产品，
为了参加本届枣博会，

更是特意推出了新品红
枣黑糖。

“在参加乐陵枣博
会这期间，我没有带来
太多产品售卖，更希望
借助枣博会旺盛的人
气，宣传一下我们的企
业文化，在当地招募一
些品牌代理。”新疆丝
路宝藏总经理张福海
告诉记者，他在新疆也
是从事枣制品贸易，一
直想通过打通货运渠
道、贸易政策等，实现
两地枣制品行业的有
机结合。

本报记者 李榕
刘潇

9月10日，在枣博会现场，商家摆出多个枣类品种，供游览者试吃。 本报记者 马志勇 摄

葛 花絮

枣博会上，许多参
展商带来的有限展品，
主要目的不是“卖”，而
是给有合作意向的生
意伙伴“看”。他们更看
重的是在展会上能够
打出招牌、拿下订单。
本届枣博会上，乐陵的
本土品牌企业山东百
枣纲目生物科技有限
公 司 参 展 打 出 了“ 惠
民”牌，百余种红枣产
品免费让公众试吃。

“我们与各红枣主
产区客商早已建立了
稳定的销售关系，每届

博览会都会有一批固
定的客户过来参展。对
于企业而言，参展的目
的一是寻找更多的商
家，二是借助枣博会的
商机和人气，让更多的
百姓认识和品尝到真
正的乐陵金丝小枣。”
在乐陵市节会办主任
周强看来，红枣产品的
最终消费者还是百姓，
借助枣博会旺盛的人
气，对来到展会的百姓
做些“惠民”宣传，参展
企业也能得到良好的

“广告效应”。

红枣产品免费试吃

外地企业寻觅商机

本报9月11日讯(记者 刘
潇 通讯员 贾鹏 郝坤)
没有鲜花簇拥的主席台，少了
领导致辞和讲话，从博览会展
区南门口入内可直接逛展
会……9月10日上午9时，第五
届中国乐陵红枣暨健康食品产
业博览会取消启动仪式，低调
开幕，近500家企业参展。据悉，
9月10日至12日展会期间，还将
举行全国红枣产业发展研讨
会、食品企业营销策划、千年
枣林旅游推介等系列活动。

“今年枣博会咋没啥响
动就直接开幕了呢？”当天，
乐陵市朱集镇林家村枣农林
俊峰和同村的4名枣农风尘
仆仆地驱车赶到枣博会，从
展区南门口入内就直接逛起
展会来。展会上展出的农业
科技小院研究生李建丽摸索
和多果套袋防裂果操作方案
和枣博士田敬义选育的“抗
裂”新品种——— 乐金四号让
他们获益匪浅。

“这一届，我们将跟枣博

会没有直接关系的环节全部
去掉，把钱用在了最需要的地
方。努力做到少花钱、多办事、
办好事，打造一届最节俭、最
务实、最有针对性的盛会。”乐
陵市委书记曲锋介绍说。

目前，乐陵枣博会是目前
全国规模最大的红枣及健康
食品产业交易平台，已连续成
功举办四届，是山东省政府批
复的重点展会，连续两年被商
务部列入引导支持展会。

“展会的根本目的是为参

展商和采购商搭建产品展示、
信息交流、贸易采购的平台，
从而促进红枣产业发展。如何
为参展的供采双方提供更好
的服务、促进成交才是主办方
最应该考虑的。”乐陵市节会
办主任周强介绍，本届枣博会
取消了开幕式，在展会期间增
设了全国红枣产业发展研讨
会、乐陵市食品企业营销策
划、品牌推广培训会、座谈会
等系列活动，将产品展销、新
品推介、产业研讨、品牌推广、

旅游推介和“互联网+枣产业”
培训结合起来，把更多精力放
在供采双方对接与专业研讨
会上。

据悉，枣博会当天，来自
全国的近488家红枣、健康食
品及相关企业参展，2000家商
场超市、农产品经销商等专业
采购商将前来采购，其中包括
一号店、京东、天猫和随手购
等电商代表500多人。现场交
易额1 . 8亿元、意向金额15亿
元，客流量达30万人次。

取消启动仪式 新设专业研讨

近近550000家家企企业业乐乐陵陵枣枣博博会会““赶赶大大集集””

政政府府齐齐聚聚共共商商兴兴““枣枣””大大业业
本报9月11日讯(记者 李榕

通讯员 刘敏) 9月11日，在乐
陵市召开的全国红枣产业发展研
讨会上，山西省交城县等7个全国
红枣主产区政府围绕当前红枣产
业所面临的种植、加工、研发、销售
等一系列瓶颈问题展开研讨。

在研讨会上，记者了解到，我
国枣产量占世界枣果总产量的
98%以上。目前，我国红枣种植主
要集中在新疆、山西、河北、山东、
河南、陕西六大产区。而乐陵作为
金丝小枣原产地、中国著名的金
丝小枣之乡，枣产量占我国枣总
产量的1/10。长期以来，乐陵金丝

小枣始终保持着绝对的市场竞争
力。然而，近几年，受天气、病虫害
等自然因素及新疆枣后来居上、
竞争加剧等市场因素的影响，乐
陵金丝小枣价格一直低位徘徊。
昔日的“明星”产业如今优势骤
减，跌入发展低谷。

乐陵红枣产业发展面临的困
难和问题，正是全国各红枣主产区
共同面临的。多位红枣主产区负责
人坦言，抵御自然灾害能力弱、栽
培品种单一、缺乏龙头企业、流通
体系不完善、政府扶持力度不足等
是目前整个红枣产业面临的困境。

“全国红枣产业发展研讨会

是今年乐陵枣博会的一大亮点。
中国枣业不景气，作为全国重要
的红枣主产区，我们肩负着责任。
举办这次全国红枣产业发展研讨
会，旨在通过各红枣主产区政府
交流研讨，向国家层面提出具体
的建议和诉求，以期引起国家相
关部门重视，出台相应扶持政策
推动全国红枣产业发展。”乐陵市
委书记曲锋说。

据悉，研讨会结束后，全国红
枣产业发展研讨会筹备组将对大
会整体情况以及各红枣主产区政
府提出的问题、诉求、建议进行总
结，并上报农业部。
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